



初めての体育祭!!

真光寺中学校に入学して、初めの体育祭が先日行われました。練習ではどちらのクラスも意欲的に取り組んでいて、学年練習や予行練習での学年種目「ローハイド」・全員リレーは本番さながらの盛り上がりを見せていました。

前日の雨によるグランドコンディションや暑さなどが心配されましたが、無事に開催することができました。初めての体育祭で自分の種目や学年種目で上手くいくか、係の仕事をしっかりとできるかと緊張していた人もいましたが、最後まで全力で競技に取り組み、係の仕事もしっかりと行うことができました。「ローハイド」や全員リレーは、お互いに全力をぶつけるとても良い競技になりました。

また、自分の競技以外の時にも仲間を全力で応援する姿も多く見る事ができました。皆さんの懸命な姿は見ている人達の心にも響いたと思います。

今回の体育祭において、できたことや課題、できなかったことがあったと思います。それらのことを普段の生活に活かしながら、合唱祭や移動教室などの行事につなげていきましょう。



教育実習が行われています

5月27日(月)から教育実習生が真光寺中学校に来ています。1学年には、保健体育科の朝鳥遼(あさがらすりょう)先生が1年生の体育の授業や1組のクラス担当としています。体育祭であわただしかった週を過ぎ、授業や休み時間に学年の皆さんと仲良く過ごすことができているようです。そんな実習も今週で終了です。お互いに良い時間になるように過ごしてほしいと思います。まだ、話せたりできていない人は、声をかけてみてください。

学年だよりタイトル決定!!

学年だよりのタイトルが「和顔愛語」になりました。和やかな顔と愛のある語・言葉を大切にしようという言葉です。和やかな顔だけでなく、行動や態度も含めて自分から出てくるものが和やかにものになるように、そのために言葉や行動を大切にしてほしいという思いがあります。

「優しい学年」とは、自分にも周りの人にも優しくできることを目指しています。優しさには色々な形がありますが、まずは自分自身に愛ある言葉をかけてあげ、それと同じく周りへの言動も大切にしてほしいと思います。

「優しい学年」になるために、みんなで自分や周りの人に愛のある言葉と和やかにすることができる態度を心がけていきましょう。

今週・来週の予定

	1	2	3	4	昼食	5	6	行事・連絡等
6/10(月)	○	○	○	○	○	○	○	全校朝礼
6/11(火)	○	○	○	○	○	○	○	
6/12(水)	○	○	○	○	○	道徳	/	職員会議 部活動再登校
6/13(木)	○	○	○	○	○	○	○	一斉委員会 特別時程
6/14(金)	○	○	○	○	○	○	総合	教育実習(終) 漢字検定(申し込み者のみ)
6/15(土)	/	/	/	/	/	/	/	/
6/16(日)	/	/	/	/	/	/	/	/
6/17(月)	○	○	○	○	○	○	○	生徒会朝礼・安全指導
6/18(火)	○	○	○	○	○	○	○	期末考査一週間前、部活動停止
6/19(水)	○	○	○	○	○	道徳	/	職員会議
6/20(木)	○	○	○	○	○	○	○	
6/21(金)	○	○	○	○	○	○	総合	

6月18日(火)より期末考査1週間前となります。部活動は原則活動しません。